



Gestión Clínica 7 días

La actualidad recogida por la Fundación IMAS

Más del 50% de las unidades de Neumología del Sistema Nacional de Salud participan en el proyecto RECALAR

FUNDACIÓN IMAS
Más de la mitad de las Unidades Asistenciales de Neumología del Sistema Nacional de Salud han participado en el proyecto de Recursos y Calidad en Aparato Respiratorio (RECALAR) promovido por la Sociedad Española de Neumología y Cirugía Torácica (SEPAR) y desarrollado por la Fundación IMAS.

El copago redujo en un 7% la adherencia de los pensionistas con síndrome coronario agudo

ACTA SANITARIA
Un estudio sobre el copago, liderado por científicos del Área de Investigación en Servicios de Salud de la Fundación para el Fomento de la Investigación Sanitaria y Biomédica de la Comunitat Valenciana (FISABIO), ha concluido que la adherencia al tratamiento en pacientes pensionistas con síndrome coronario agudo se redujo, para dos medicamentos concretos, en un 7 por ciento.

La HTA causó en 2015 un 90% más de fallecimientos que una década antes

DIARIO MÉDICO
Mejorar el manejo de la hipertensión arterial (HTA), una patología que sufre el 42,6 por ciento de la población española, y que no se diagnostica en el 37,4 por ciento, es el objetivo que

DOCUMENTOS DE INTERÉS

■ Aportación al pago de medicamentos por receta en el SNS (MSSSI):

El pago de medicamentos en el SNS se establecen en función de tres criterios: renta, edad y grado de enfermedad.

ha planteado la Fundación Española del Corazón (FEC), a propósito del Día Europeo de Prevención del Riesgo Cardiovascular, que se celebra este martes.

Jordi Valera: "La clave en crónicos es alinear los objetivos asistenciales"

DIARIO MÉDICO
Para lograr objetivos en gestión clínica no siempre es necesario disponer de un modelo asistencial ad hoc, que puede requerir un notable cambio de estructuras en la organización sanitaria, sino conseguir alinear los objetivos asistenciales incluso más allá del hospital y de la atención primaria (AP), con atención social, geriátrica y paliativa.

Los niños con menor nivel económico tienen más riesgo de sufrir enfermedades graves

ACTA SANITARIA
En el marco de una jornada de la Universidad Pompeu Fabra de Barcelona se han dado a conocer los principales resultados del estudio 'Desigualdades socioeconómicas en la salud y la utilización de los servicios sanitarios públicos de la población de Cataluña', que muestra que las niñas y los niños de familias de menor nivel socioeconómico tienen cuatro veces más probabilidades de sufrir enfermedades graves.

Serafín Romero anima a los profesionales a revelar situaciones que dañen la buena praxis y seguridad del paciente

EL PAIS
El presidente de la Organización Médica Colegial (OMC), el Dr. Serafín Romero, asistió a la Asamblea de Médicos de Hospitales de la institución, y animó a los profesionales a identificar y dar a conocer la realidad de sus centros sanitarios y a comunicar a sus Colegios de Médicos aquellas situaciones asistenciales que puedan afectar a la buena praxis, a la responsabilidad profesional y a la seguridad de los pacientes.

Las agresiones a médicos aumentaron un 37 por ciento en 2016

DIARIO MÉDICO
En 2016 se ha producido un triste récord: el año pasado, los colegios contabilizaron 495 agresiones a facultativos. Según datos del Observatorio de Agresiones de la Organización Médica Colegial (OMC), es la cifra más alta de agresiones contabilizadas hasta la fecha, superando incluso a 2011, cuando se notificaron 493 ataques. Además, supone un incremento de un 37,12 por ciento respecto a 2015, cuando hubieron 361 agresiones.